

Jahresbericht focusMEM.ch / Schweiz Vorstand 2015

Die wirtschaftliche, die politische Gegebenheiten fordert die Berufsbildung im Alltag immer mehr. Anforderungen an die Arbeitgeber nehmen stetig zu und fordert die Berufsbildungsverantwortlichen in Ihrem Alltag sehr. Umso wichtiger ist die Arbeit von focusMEM.ch in den Regionen um die Bedürfnisse der Berufsbildung in Politik und Wirtschaft zu vertreten.

Mit grosser Freude durfte der Vorstand letztes Jahr die erfolgreichen Auftritte von focusMEM.ch mit den entsprechenden Partner an den Berufsbildungsmessen in Bern, Luzern und Zürich beobachten. Mit grossem Stolz durften die Organisatoren viele positive Rückmeldungen entgegennehmen. Der Vorstand bedankt sich bei den Akteuren und den entsprechenden Partner herzlich!

Das Berufsmarketing gewinnt immer mehr an Bedeutung. Wir sind der Überzeugung, dass diesbezüglich noch mehr Engagement gefordert wird, um die MEM Berufe in der Gesellschaft intensiver zu verankern. Wir alle sind weiterhin gefordert, den Berufsstolz der MEM Berufe nach aussen würdig zu vertreten.

Meinen Vorstandskollegen bedanke ich mich herzlich für ihre wertvolle Tätigkeit im Sinne der Berufsbildung.

Vorstand & Vorstandssitzungen

Aargau	Martin Baltisberg
Zürich/Schaffhausen	Michele Marchesi
Bern + Oberwallis	Martin Weber, Aktuar
Nordwestschweiz	Markus Gsell / Urs Eichhorn
Ostschweiz	Karl (Carlos) Ammann
Romandie	Nicolas Godel
Solothurn	Urs Schmid
Tessin	Igor Kernen, Kassier
Zentralschweiz	Adrian Heer, Präsident
SWISSMEM	Arthur Glättli

Vorstandssitzungen

30./31. Oktober 2015	focusMEM.ch Kongress Locarno
11. Dezember 2015	Kantonal-Solothurnischer Gewerbeverband, Olten
03.. März 2016	Müller Martini, Zofingen
07. Juni 2016	RUAG Schweiz AG, RUAG Defence

Einen spannenden und interessanten focusMEM.ch Kongress 2015 durften wir im schönen Tessin erleben. Der Vorstand bedankt sich herzlich bei Igor Kernen und Timothy Peverada und den Kollegen für die tolle Organisation. Die positive Auswertung der Umfrage bestätigt die tollen Rückmeldungen Vorort.

Besonders erwähnen möchte ich hiermit die gute Zusammenarbeit mit unserem Branchenverband Swissemem, welcher in unserem Vorstand vertreten ist und somit der sehr wichtige Wissenstransfer zur Branche sicherstellt. Zudem ist focusMEM.ch mit meiner Person in der Bildungskommission von Swissemem vertreten – eine Zusammenarbeit, welche unseren Verein bereichert. Ebenfalls ein Dankeschön für die finanzielle Unterstützung welche Swissemem in den Regionen, an den Berufsbildungsmessen und am Kongresse tätigt. Vielen Dank!

Im kommenden Jahr planen wir die Weiterentwicklung der focusMEM.ch Homepage. Zudem möchten wir eine erneute Umfrage starten. Mehr unter dem Traktandum Diverses.

Für das grosse und leidenschaftliche Engagement im Sinne der Berufsbildung bedanke ich mich herzlich und freuen uns bereits heute euch in der Ostschweiz – am anderen Ende unseres Landes – wieder zur Generalversammlung begrüßen zu dürfen.

September 2016

Der Präsident
Adrian Heer